

Antrag

Beseitigung des gefährlichen Durcheinanders von Radfahrer und Fußgängern

in den Isarauen, besonders zwischen mittlerem Ring und Tierpark.

Das ist eigentlich geregelt über Schilder am Parkeingang

„Radler können auf dafür ausgewiesenen Wegen im Park fahren“

Fakt

Radler (zunehmend auch E-Biker und Roller) fahren im Park auf allen Wegen, teils mit großer Geschwindigkeit.

In diesem Bereich befinden sich 3 Kinderspielplätze und 2 Kindergärten, viele Spaziergänger, ein Gebiet wo Kinder und Hunde noch laufen und spielen dürfen.

Die derzeitige Regelung, die auf Einhaltung obiger (offensichtlich unklarer) Regelung und auf Rücksichtnahme fußen würde, klappt nicht: Es ist ein gefährliches Durcheinander und ein Wunder, dass nicht mehr Unfälle passieren.

Antrag und Anregung:

Es bedarf mehr Verkehrsschilder und dadurch mehr Klarheit, wo Radfahren erlaubt ist und wo nicht.

Es bedarf ab und an auch der Kontrolle über Einhaltung des Gebots „Radler fahren nur auf den ausgewiesenen Radwegen“. Gibt es denn Bußgelder für gefährliches rücksichtsloses Fahren auf den Fußwegen?

Von dem Radweg an der Schönstraße zu dem geteerten Radweg unterhalb des höher gelegenen Fußgängerweges an der Isar sollten einige Stichstraßen für Radler ausgewiesen werden:

z.B. von der Ludmillastraße geradeaus weiter zu dem geteerten Radweg an der Isar; ebenso von der Sterzingstraße, dem Oertlinweg und der Brehmstraße aus.

Ein Radweg könnte im Park entlang der Häuser – im Park hinter Pistorini und Schönstraße – verlaufen (Jetzt verwirrend: hinter Pistorinistraße ein Fußweg, hinter Schönstraße Radweg).

So entstünde für Fußgänger eine Fläche, wo man entspannt gehen kann und nicht immer auf der Hut sein muss um vor Radlern auf die Seite zu springen.

Oder sollte die Alternative sein

Kinder, Senioren und Hunde an die Leine

damit Radfahrer in diesem wunderbaren Isarauenstück überall ungehindert schnell Fußgänger und Hunde gefährdend rasen können???

Ich selbst bin Großmutter und Hundebesitzerin (bewaffnet mit rotem Sackerl) und habe ein Herz für Spaziergänger jeden Alters und auch eines für rücksichtsvolle Radfahrer, von denen es Gottlob auch noch welche gibt. Aber auf Rücksichtnahme können wir leider nicht vertrauen, das funktioniert weder hier in den Isarauen noch im allgemeinen Straßenverkehr.

zur Unfallvermeidung sind – wenn erneuert werden muss – rotgefärbte Teerbeläge auf den Radwegen hilfreich.

